

„DUNDU - Ein Spirit für das Rosensteinviertel“ „Interaktive und Künstlerische Aktion auf dem Vorplatz der Wagenhallen“



Am 24.09.2016 fand in den Wagenhallen die 3. Öffentliche Veranstaltung der informellen Bürgerbeteiligung Rosenstein statt. Als künstlerische und interaktive Begleitung präsentierte „DUNDU“ ihre Großfigur von Tobias Husemann, die für emotionale Showinszenierungen weltweit bereits eingesetzt wurden.

DUNDU nutzt die Freiheit der Kunst mit der Idee, etwas zu tun, das keinen Zwängen und Verboten unterliegt. Diese Lichtgestalt, deren Bedeutung erst im Zusammenspiel der Menschen entsteht, öffnet einen Freiraum für die eigene Fantasie und Projektionen. Für DUNDU – den sanften Riesen ging es in den 10 Jahre schon rund um den Globus – von Las Vegas über Kairo bis nach Peking und Singapur: Eine Erfolgsgeschichte, die an den Wagenhallen in Stuttgart begann und nun wieder zurück kehrte zu diesen Anfängen.

Die vielseitige öffentliche Veranstaltung in den Wagenhallen bot einen guten Schauplatz um die Großfiguren von DUNDU aktiv werden zu lassen. Durch ein Wechselspiel von Interaktion und Performance schaffte die Großfigur eine hohe Aufmerksamkeit, vor allem bei Kindern, zu erzeugen. So wurde die Veranstaltung aufgelockert und es interagierten viele Besucher mit der Figur.

Ansprechpartner:
Fabian Seewald
+49 160 20 50 425
DUNDU Husemann Charisius GbR